
平成２５年大網白里市議会第２回定例会
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質  問  者 時　間 要                    旨

6月10日 石渡登志男議員 ６０分 １．防災（減災）対策について

（月） 　 　 　①津波避難タワーのボーリング調査

午前10時 　②津波救命艇

　③防災訓練

２．第１保育所とキリン幼児教室について

　①津波対策

３．小・中学校のホームページ導入について

４．駅前トイレの新設（建替え）について

５．図書館の設置について

6月10日 一色忠彦議員 ６０分 １．「真紅の美鈴（黒いちご）」のブランド化による農業及び

（月） 　 　　観光振興について

午前11時 　① 本当に“大網白里には、インパクトある「キラーコン

　　　テンツ」はない(*)”のか

　　　（* 「大網白里町　道の駅基本計画」P.23 ）

　② 「ふるさと産品育成事業」の現状について

　③ 「千葉ブランド水産物事業（チョウセンハマグリの「千

　　　 葉県ブランド水産物」化）」の現状について

　④ 「あまおう（ＪＡ博多）」のブランディング成功の要因に

　　　 ついて

２．多文化共生の地域づくりと行政サービスの多言語化につ

　　いて

　① 本市における在留外国人の実態について

　② 本市役所における「外国人施策担当部局」とはどこか

　③ 所謂「コミュニケーション支援」の拡大について

　④ 公立小中学校における多文化共生施策の現状について

　⑤ 医療、保健、介護、災害等における多言語対応の現状

　　 について

　⑥ 国際交流協会、日中友好協会等の民間団体との連携

　　 について

３．スクール・エレクションについて

　① 本市（町）における各種選挙の投票率の推移について

　② 政治に関する関心が高まり投票率も向上する施策につ

　　　いて

４．愛心会による特別養護老人ホーム建設計画の現状につ

　　いて

　① 県が４月２５日に発表した「平成２５年度老人福祉施設

　　 整備費補助金内示一覧」にある９つの社会福祉法人の

　　 中に愛心会が含まれていないことについてどう考えるか

　② 愛心会を最終的に選考した責任のある行政として、愛

　　 心会にどのような支援を実施しているのか。また、建設

　　 予定地地元住民に対して行政側から何らかの説明や
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　　 働きかけをしているのか。

　③ 何故このような事態が生じたと考えるか

　④ 今後の展望について

6月10日 秋葉好美議員 ６０分 １．風疹感染予防対策について

（月） 　   ① 感染が拡大される風疹に対し、本市の予防対策について

午後1時   ② 妊娠の可能性のある女性や、その夫に対する風疹予防

　　接種費用助成の実施について

  ③ 予防対策に関する市民への周知対策について

２．地域包括支援センターの取り組みについて

  ① 高齢者支援について

  ② 介護保険制度の周知について

３．病後児保育について（病児）

  ① 本市みどりが丘保育園に開設されている病後児保育の

　　周知について

  ② 本市内の医療機関との連携について

  ③ 利用者料金の助成について

４．津波避難タワーについて

  ① 津波避難タワーについて

  ② 「避難の丘」について

6月10日 山田繁子議員 ６０分 住みたい、住み続けたいまちづくりを目指して

（月） 　 　１．桂山池を市民の憩いの場に

午後2時 　２．大網白里市の外国籍住民の施策について

　　① 本市住民の外国籍の構成はどのようになっているか

　　② 外国籍住民に対する施策について、どのような対応

　　　 が図られているのか

　　③ 東日本大震災以降、喫緊の課題として、外国籍住民

　　　 への災害時の防災マニュアル等の周知徹底はどの

　　　 ように図られているのか

　　④ 「地域における多文化共生推進プラン」について

　３．防災の担い手を目指した防災教育について

　　・市内、小学校高学年で災害の研究を踏まえ、子供防災

　　 サミットの開催への取り組みについて

　４．住民ニーズの取り組みについて

　　・地元自治会館（区）や青年館、公民館を、防災の子拠

　　 点の役割を担う取り組みについて

　　 ① 配給物資のサブ拠点としての取り組み

　　 ② 自治会（区）を地域情報収集拠点としての取り組み

　　　　について
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6月10日 大野英雄議員 ６０分 １．大網駅周辺の整備について

（月） 　   ① 駅南地区の構想図

午後3時   ② 市長公約の駅南側整備の進捗について

２．民営化の検討状況について

  ① 図書室（３か所）の利用状況と利用者増加施策

  ② 図書室民営化の協議会での検討状況

  ③ 武雄市の民営化について

３．住民協働事業について

  ① 市長の意気込みについて

  ② 関連課へ働きかけについて

４．子育て支援について

  ① 幼稚園、保育園の実態

  ② 入園できない家族への対応

  ③ 幼児の英語教育について

５．駅前の整備

  ① 山武土木事務所との連携について

  ② 駐輪場作業員への動機つけ

  ③ 駐輪場の拡張について

６．事務報告について

6月11日 上家初枝議員 ６０分 １．子育て支援について

（火） 　 　　・児童館の設置を

午前10時 ２．生活支援について

　　・白里地域の交通手段

　　・高齢者対策

　　　イ．足の確保

　　　ロ．配食サービス

３．道の駅について

　　・費用対効果はどのように考えているのか

　　・建設場所の適否について

6月11日 北田宏彦議員 ６０分 １．学校給食費の未納対策について

（火） 　 ２．大網駅前の施設整備について

午前11時   ① 老朽した駅前トイレを撤去し、交流センターを整備しては

　　如何か？

３．情報公開制度の運用について

４．市長の政治姿勢について
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6月11日 黒須俊隆議員 ６０分 １．市制施行と人口政策・子育て支援

（火） 　   ① 少子化対策について

午後1時   ② 事実婚と婚外子への行政サービスについて

２．市制施行とオンブズマン活動

  ① オンブズマン活動についての市長の基本的認識

  ② 情報公開ランキング調査について

  ③ ごみ焼却炉談合の損害賠償について

３．市制施行と健康施策

  ① 子宮頸癌ワクチン接種の重篤な副反応

  ② 前立腺がん検査の効果

  ③ ５月３１日は世界禁煙デー、６月６日まで禁煙週間です

  ④ ＰＭ２.５について

４．圏央道インターの費用対効果？

５．国民健康保険税

  ① 八街市はどうやってワースト１から抜け出したか

  ② 保険税と保険料

６．市長市政報告から

6月11日 佐久間久良議員 ６０分 ・産業振興（農業）について

（火） 　 　　・ＴＰＰについて市長の考えは

午後2時 　　・農業に対しての支援策について

・国民健康保険について

　　・収納率について（申請減免）

　　・窓口減免について

　　・法定外繰り入れについて

・医療費について

　　・子ども医療費の拡充について

　　・ペナルティについて

・医療費や保護費、就学援助等の法外援護、就学援助に

　ついて

　　・生活困窮者等に対して市から支援策を

　　・就学援助の充実について

・事務報告について
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6月11日 前之園孝光議員 ６０分 １．大網白里市国民健康保険特別会計の健全化について

（火） 　 　① ジェネリック医薬品の活用等、社会的コストの低減をはか

午後3時 　　　る本市の取り組みについて

　② 保険税の収納率の向上について

　③ 市民の健康増進のために病気の予防につとめ、かつ、

　　 早期発見と短期治療等により患者さんの負担を少なくし

　　 ていく取り組みについて

　④ がん検診受診率向上について

　⑤ 胃がん撲滅をめざす取り組みについて

２．「健康立市」宣言について

３．交通安全のために「ゾーン３０」の指定について

４．駅前トイレの洋式化について

５．給食アレルギー事故防止について

６．駅前ロータリーの有効利用について

７．ごみ処理について

　① ごみ処理経費について

　② 減量化施策について

　③ 小型家電リサイクルについて
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